



Action culturelle : les artistes de l'Onde s'invitent dans les écoles

ACTUALITÉ

CULTURE EDUCATION

Jeudi 28 janvier 2021

Action culturelle : les artistes de l'Onde s'invitent dans les écoles

La fermeture de l'Onde, en raison de la situation sanitaire, n'empêche pas l'équipe de rester active en multipliant ses interventions dans les écoles de la ville. Des ateliers créatifs sont proposés par les artistes partenaires du théâtre centre d'art. Expression corporelle, danse, peinture, dessin... l'art se joue sous toutes ses formes.



Depuis le début du mois de janvier, les élèves de neuf classes et de quatre établissements, du CP à la 5e découvrent plusieurs pratiques artistiques issues des univers propres de Louise Porte et Antoine Barrot; des artistes en résidence territoriale de l'Onde.

L'école élémentaire Mozart, Rabourdin, Exelmans et le collège Maryse Bastié participent à ce projet.

L'image, le son, l'écriture, le mouvement sont les notions travaillées lors des ateliers.

Chaque élément créatif apportera une pièce à l'histoire commune imaginée entre tous les élèves.

Ce travail collectif s'achèvera en fin d'année sur une exposition chorégraphique.

Contact

Théâtre et Centre d'art L'Onde

Tel : 01 78 74 38 60 labilletterie@londe.fr